
AMD теперь — это компания «в первую очередь для центров
обработки данных». Лиза Су заявила об этом перед инвесторами
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Компания Nvidia какое-то время назад стала зарабатывать больше с продажи
ускорителей для ИИ, чем с продажи видеокарт. Сейчас первая статья доходов в разы
выше. И вот компания AMD теперь тоже пришла примерно к этому же. 

Глава компании Лиза Су прямо заявила, что AMD теперь является компанией «в
первую очередь для центров обработки данных». В данном случае имеется в виду, что
большую часть выручки компании приносят серверные процессоры Epyc и ускорители
для ИИ Instinct. В частности, в прошедшем квартале на долю серверных решений у
AMD пришлось более половины всей выручки. Это ещё далеко не результат Nvidia, но и
последняя пришла к текущим достижениям не сразу. 

Было действительно волнительно наблюдать, как рынок центров обработки данных
вырос для нас как бизнеса. Если подумать о том, с чего мы начинали в бизнесе центров
обработки данных — у нас была низкая доля рынка. В нашем последнем квартале, я
думаю, центр обработки данных составлял более 50% нашего дохода. Так что мы
действительно являемся компанией, ориентированной в первую очередь на центры
обработки данных 

Это не означает, что AMD перестаёт заниматься потребительскими решениями, но это
может означать, что в ближайшем будущем компания всё больше внимания будет
уделять ЦОД, и не факт, что не в ущерб клиентским продуктам.  


